昭和2年7月7日創立

世田谷区立東大原小学校

平成21年度 第 2 号 (平成22年3月発行)

行 発 所 世田谷区大原1-4-6 東大原小学校同窓会

> どう どう

れ

人の 力

意

見 り上

えを汲み上げることができるか

ができました。

る

ば ば

を

盛

げることができる

宮

ЛI

英子

(+ =

□ 組

生 3

の

取

ij

ールで連

を

取

して

めての母

校

旧 以

友とも 来初

子

明るく若々しい同窓会」になるため

発 行 人 英 |||宮

してくれまし 5 ように、若 心心 が を 配 積 を 汲 窓会は「楽 み 取 極 払 的 拭 に 評 す た。 活 る 議 員 お 動 か そ た \mathcal{O}



会」になりました。 子ども達のために、 学 校 行 事 0) 運 動 会

で同

事たちは足を運んで拍 手を送りまし 展 覧 会に ŧ

関 t 性 根 参 イキャンプ、 豊かな作 域の活 覧会には八十周年 加 臼井各 まし 動にも 品がたくさん展示されてい た。 理 遊び 事 餅つきでは 積極的に協 0 場 杵さばきが光りました。 開 . 記 放 念に 委員 む 力しました。 贈 かし取った杵柄 会主催の いった陶 ました。 芸 釜 餅つき大会に おやじ を 使 して \mathcal{O} 0 会の た 個

温 泉とカラオケを楽しみまし んなで 温泉へ」と企 画 した旅 た。 は十九名が 参 加 L

りまし t 実 念願 参 現しました。 加 され ルフ」も九名参加 7 前 会長 岩] 下氏 で

で 兀 理 交流の 老 口 事 同 , (五八 窓会のホ 0) 父親 娘さんがホ 回 へと育って 0 母 4 0] 協 を ジ 、ます j 発 ŧ で楽 上

餅つき大会への参加

宮川会長

証しようと計画しています。多数の 世代もその時代の苦難を知り、 加を願っています。

とです。先日も「掲示板を見たけど次の温泉旅行に 」と初めての方からお電話をいただきました。 門脇の掲示板も見てくださる方が多くなって嬉 参 加 5

います。 迎と還暦祝(三五 年会費(千円)を納入して同 四月の定期総会には新しく同窓生になった中学 該 当の 方々の参 回生)と成人祝 加をお待ちいたします。 窓会活動に参加していただけ (七五回生)をしたいと思 年 生

る方々をお待ちしています。 卒業後八年間は年会費はいただきません)

成 + 年 定 例 総 会 の お 知 ら せ

平

左記の またまだ会員になっておられない同窓生もお誘いあ 一窓会会員には出席のほどお願いいたします。左記の要領で平成二十二年定例総会を開催 たしま

こ来場のうえ会員になっていただきたくお願いい 日

時 四 月 日

容所 :総会議事、講演:東大原小学校は三時から五時 演 体 育 懇 親

交え、昔の下北沢、 さんをお呼び 演会は二 口 して、十三回生の宮川英子同「生の岸田義明さん、十四回生 前 小学校生活のお話 生の 話を座談会の問窓会会長を



ルーツを訪ねて、疎開を経

二十二年度はかつての学童

疎

みんなで温泉

寄 稿

ふりかえって

今村(能勢)綾子(元教諭)

私の旅順回想

大連が開花の北限だと聞いている。寒さで桜の木は育たないと言われたが、旅順・しい桜の花が咲き誇っていた。満州では厳しい旅順師範学校女子部、校門の横に大きく美

もらいたい一心で以下の文を書いた。争を知らない次の世代に私の体験を、知って満州育ちの私達 第二集」が再刊になり、戦奉天朝日高女六回生松組の、「ライラック

の六年一組の級会を年一回は開いていた。力も素晴らしかった。つい最近まで子供たち哲労した時もあった。子供たちの保護者の協性豊かでちょっぴりいたずらな面もあり、東大原小の子ども達は素直で仲良しだった。

終戦

をどうすることも出来なかった。現実であった。頭を深くたれ、止まらない涙り、日本は負けたのである。とても信じがたい昭和二十年八月十五日悲しくも戦いは終わ

うろたえるば 並 った 足でどたどたと入ってき び 連 順 きれ の新 市街 いな緑でいっぱいの町並みであった。 かりだった。 一戦を布告し 軍は二十二 は、 アカシアの街 たののは 日 た。 旅 順師 どうなるか、 八月九 路 樹 範の寮に が 月で 立 5

> |難することになった。| やむなく安全な工科大学の興亜寮に一時

水師営行き

と、四人の女子教官に付き添われての水師営を見捨ててはならないと判断された吉原先生えない行く手は暗澹たるものだった。私たち私たちは思ったより早く日本に帰れるかも旅順を離れ、水師営陸軍病院へ収容された。 私たちは思ったより早く日本に帰旅順を離れ、水師営陸軍病院へ収立四日には学生生活や寮生活等の思 行きとなった。 九 八日 には繰 り上 げ 卒 - 業式 が 行 わ 出 れ + 11

切ない悲しいやりきれない気持だった。が聞こえた。日本の軍人が撃たれたの になったという思いであった。夜中に小銃が張られてソ連兵に監視され、いかにも:洗濯が主な仕事であったが、周りは有刺 陸軍病院 で の仕事 は、 炊 事 \mathcal{O} りは有刺鉄 手伝 V) がなとも捕虜 掃 線 除

海城捕虜収容所で

をでいった。 たった。 ま原先生の「旅順の回想」を読むと、生徒を 古原先生の「旅順の回想」を読むと、生徒を おった。

|粋です。| 以下吉原先生の「旅順の回想」からの一部

> た。 うことである。 そうかということになって、 のでは何に しようかというもの たたずまいは、大連駅であった。このまま脱 停車した駅をそっとのぞくと、 づくのか遠のくのか判らない。その夜、 どこへ行くのか、行く先は判らない。日 てもけら ようやく汽車にのった。今となっては、ふまれ なって奥地へ送られたという噂が流 らないが、あとで女子師 + 生徒もあった。その手紙がどうなったかは知 かないと考えねばならぬ、けれど、監視が恐ろしい、 れ、待ちくたびれ れても、ついていかなければならない もならぬ。 四日に はこの部 隊について行った。 もあった。成功 ではせめて手 範の生徒は 次の 此処で撃たれたまず成功はおぼ 線 路に 見覚えの れたといは捕虜に 落 紙 す は でも 本に近 でも残 をとり れ お 出 頭 ば 走る そく

れず、 知 5 ず 後 顧 0 なく 私

それから二日 舎の畳の敷いてある空き家に移った。私もこの 中に入っていたが、不安でたまらない気 をどうすることも出来ないほどであった。 こうして私たちは二 後 残 り の 匹 + 六 日 に 数 海 名は 城 に 東 0 部 持 11 ち 官 た

海城 像、 使われたのだった。 れたことだろう。無事に返った不用の荷 年表等も \mathcal{O} 荷物 Ш の街でお金に換えて越冬に 陶 に 器 をロシアの将校に 行つ 類、 あったそうで先生もどんなにか喜ば た部隊と共に運ばれた吉原 源 氏 物 語、 万葉集、 頼 んで探したら、 耐える準 日本書紀、 物は 先生 備 仏

族が迎えに来た。 今にも泣き出しそうな毎日だった。 に亡くなったので、弟一人を残してはとても 母が迎えに来てくれるはずはなく、 十二月になって奉天・新 私は、 父が女学校三年の 京 からぞくぞく、 心 細 さに 時 家

能勢 行させていただいたのは、 えに来てくださることになった。 嬉しいことに加藤さん(旧姓)のお父様 旧 姓)の二人だつた。 Щ 兀 崎 人は さん (旧 貨 奉天まで同 車 に 姓)私 乗っ が 迎

天へと気持ちは 父様に対してはありがたい気持ちでいっぱ すみつこの 笛や 車 方 輪 は \bigcirc 坐 やり り、 音 を 続け 聞 む なしく きな た。 が 加 切 藤 パなく さ 奉 んの ・天へ奉 耳 にひ 11 お

を迎えようとしている今、 れから六 + 年、 平 穏 な日 心の中に封じ 々 を送って八 込 +

が

W

8 7 た 終 時 体 験 を 思 いきって 書き 綴 って

だいたことで書けたのかも ださった吉原先 な体験だったけれども、 分もあるかも 古い記 はるかな旅順 憶 を 手 L 0 生の手記を参考にさ 繰 れないが、 爾 り 霊 寄 山を思い せ あ の 日 た しれ 私たち \mathcal{O} で ない 々が · 浮 正 を救って かべ、 確 しせてい で な 過 1 た < 部 酷

たく思っている。 しなやかに強く生きてこら れたのだとあり あってこそ が



東大原時代の今村先生

か b 半 世 紀

江

渡

雪

子

元

教

諭

あ

れ

ども 会は、 . り変 だ、と思い出を探る。最後に新しくなった東 あった、ここは誰さんの家、この店 + 集まった者たちで下 たち 月 わった道 いつも二十名を超す \equiv のクラス会があった。 日 筋を 東 大原 辿 . 北 で最初に受け ŋ なが 沢の 盛況 街 毎 ら、ここは を散 年 だ。 開 まだあ 策。 持 カン 少し早 れるこ つた子 何屋

< か

 \mathcal{O}

とだ。賑やかな話し 大原 も会えば瞬 との差はぐんと縮 小 三年生だった子どもたち 校 時に を訪 あ 0 声 頃に 校 まったが、 がいつまでも続 舎 戻 0 れるの ŧ 半 t 見 世 還 は嬉 せて 紀 暦 を を L 過ぎ 経て う。 ごい

た。 臨時停 三百 走ってくれる。 時は、ベビー 人弱、遠足には、 車してくれ、 今思えば ブームの真っ只中、一学 目 貸切電車が代田橋 的地 夢 0 までノンストップで ような 時 代 駅に 年が だっ

階段は なければ、飲めなくなってしまうの になる。ミルクを注いだら、す カップのミルクは、忽ちごまを振りかけ つ子と二人組。二階でも給食を配っているの かんを持つ子とカップに蓋をする為の 衣 食 給 た人も 歩く度に天井裏からゴミが舞ってきて 住 食の時間、 腐 の全てが 授 食して歩くたびにゆさゆさと いて、 焼け 焼 脱脂粉乳を配る係 不 け 足 残った校 跡 L 0 まだ 学校は、 舎は かさず 防 おん 空 教 壕 は、 紙を 蓋 ぼろで、 たよう 室 に 大揺やれ ŧ を 住 持 足ん

かった。 教師 ろうと努力す れ るが、それが尾を引いて仲 子どもも、 た。当然意見の違 判をし ないないづくしの学校生活だったが、 0 五十人を越す担任 を、 違いを認めて、 先生として立て、子どもの たりすることは、決してなかった親達 子以 勿論親たちも、 る教 上の年齢差はあっても、 いで大激論になることもあ 師 大人の 達。我が子のような |児童一人一人に心 関 違いすることはな みんな仲良し 係を保てる 前 で それぞ 先 担 先生 しだっ 生

(このような 分は大きいと思う。 教 師 として育てら た

られない。ここまでこわされてしまった日本を 放してしまったものの大きさを思わず 復 そこに暮らす教 次第に失われてしまったのではないだろう することは出来るのだろうか。 面 豊かさに満ちていた学 質的 師、子ども、 豊かさと引き換えに 親 たちのこ っにはい 校 \mathcal{O} 手

がば、 えるつき合 物 訪 故者となった今も集いは続く。 会として年 その伝統は、 今は 時 が 信州に住む二人を、 退職 誇るに足る学校だったのだと思う 昔話 泊して楽しんできた。半世 東 口 大原 転勤等で別れていった 今もきっと受け継がれ 途切れることなく続 花 集まってきた。 が咲い で過ごした校長 東京からの四 更に、 半数 今 年 -も八名 紀を 十月 が近くが < 以 後、 ている 東 下 超 半 大 大

IJ



東大原時代の江渡先生

故 富 澤 交 子 先 生 の ع

茂

彦

 $\widehat{\Xi}$

匹

□

生

わ

れ男子三一名、女子二三名のみであった。そのがって教え子は前にも後にもおらず、われわれわれの卒業と同時に結婚退職された。したは色あせて今でも手元にある。富澤先生はわ 二年 当 時 徒歩 た。 同じクラスであった。 みというよりは畏敬のまなざしで見てい 生の時は松 から焼け残った大原の家に戻って通った。 和泉町から大原の浄 女学校を卒業したば 簿の 版刷りでクラスの名簿を作ってくれて、)です。 たくし 背が高くあられ 通勤 か三年のときに富 はクラス替えはなく、六年の卒業 かげで卒業後も田中一光 入学の は で 本先 あ 昭 和二十 生が 年が終戦の年で疎開 富澤先生は卒業記念にガ 水場を経 、ご自宅のあった杉 かりの 担 六年三 爽としたその姿は親 澤先生に 任であったが、その後 新 月 由して学校 米の先生であ 卒 なった。 業 先の 「テー 当時 並区 一はわれ 九 まで まで 州 年

げで富 思っておられたと察します。 強くなっていった。そしてそれが富 してきた。イヤが上でもクラスメー をしたことをこの上なく幸せ 澤先生を誘ってクラス会や温 澤先 トの 泉旅行 時 生の 寸 結結 期 لح 教 を

名

田中)や秦菊枝さんらの名幹事

ず役のお

カン

は

女子生徒はその後の進路としてほ 長二名輩出した。一方家系を継いだ靴 主婦になったが、 をした。 また博士二名、上場 男子生徒はそれぞれ ぼ 全 会社 員 店 0 が

校

付

属

駒

場中学校に進学した。

その 京農

後の 業専

新 門

わたくしは仲間三名とともに東

とそのような違いは

すっ飛んで仲良く談

行を楽し

従

事

た者

もいたが、

ひとたびクラス会になる

手と言った生

着

0 職

業に



24回生6年1組クラス会

お 文 昭 和 現 年 文 か 部 科 学 年 間 \mathcal{O} 米 選 玉 の抜 高 試

が

学はその発 して家庭 太平洋を な平洋を で 「 医 当 校 玉 後 大学で苦労したが、 きで「修 海 者 を か弁護士になれ」と叩き込 後 券を手にして二 に わたった。 渡 年 · 預 け 不 航 間 学 自 は 日本 \mathcal{O} 6 由 限 た しなくなった。 留学生は 5 れて現地 語を話り 米 7 卒業 週 玉 お す 間 に このハイ り 後 機会は 米 赴 か 玉 弁 け < 本 米国 護士 -スク て か皮 なく、 氷 ま 地 5 \mathcal{O} / | ' を選 れ、 \mathcal{O} 111 21 ر ح 表 家 分散 丸 ル 紙 帰庭語に W

学六年生で ローマ字学習であった。 渉 で 初めて富 に 済 側が わ を国 代 際 た。これな 澤 理 化 先 し に 生に て 向 多 を う 習 < 元 時 11 をの 褒め 代 質 玉 で 際 5 せ わ ば ħ たく 訴 た 小 訟

は ともに校庭でドッジボー ない され 先 かと思う今日この た。すでに鬼籍に入った 生は平成一 Ŧi. 年 頃で ルを \bigcirc す。 楽し 月 同 ん 期 兀 生六 日 にご るので 名と 逝

て 下 さ 1)

村 昭 夫 七 口 生

レに度私 変ら 知 が が 事 都 で建 ょ 窓 美 らうに 7 築の 長 企 に 部 毎 期画 技 力 亮 週 計 審 術 を 吉さん 金 画 議 職 入 曜 を れるよ 室 で 日 作 に 課 んから鈴 に 呼ば こるときでし 長になった時 知 うに 事 れ、 木 0 、なったの 俊 記 知 者会見 一さん 事 た。 \mathcal{O} \mathcal{O} 丁は

> わした れた。 た 京におい な やがて補 テ \(\frac{1}{-} \) のではないのでしょうか イとは れ たの まし ては で が 厳 足 てい 実 L 瞬、皆、しゅ して「地 不 直 知 的 きなり「アイです」と言 にどん 足して居りコミュニティ な 事 るけ る は 知 域 暫らく 事 تلح 記 $\hat{\wedge}$ なことです さんが 知 者 ?)愛が特に大都市、東んとしてしまいました。 事 カン 考えて \mathcal{O} 5 「アイ」 お お . ら は などと 0) コ が لح コ われ バユニ 必 れ ま 質 ま 間 要 1

みまし なって育ってくれると有難いと思っていま 学校を中心としたコミュニティが 基本的には当たっておら そこで我々は学校を中心とした防災計画 勿 づくりの 論『地 域愛』は議員さんや 計 画 を 東 京 都 うれます \mathcal{O} 長 ラ が、 町 期 計 会 車 長 もうひ 画 \mathcal{O} に さ ょ す。 両 盛 W B ŋ きっとっ 組 込 لح

務の蔭山去古河バ会「ゆず でバ 葉が 立副 東 会 京女子 (ラバラになっていた一か忘れられず、まず地 が 長 7 山水 バッテリー りは 茂 建 大学 住 を 設 氏 会」の立 退 所 が 総 職 \mathcal{O} 、やって、 東 サー 判 務 明 て 部 5 都 ビス 上 からこの おら L 長 で た、 七元の 一げに / 旧 社 れ 総 た、 長 協 生 小 姓三上)さ 勢九 0 学 同 力 地 宮 清 校域 \bigcirc 水澤 級 基剛 笹 会 名 \mathcal{O} 0 間 W 金氏長 同戦 で に、 を窓災言 創を薫常

 \mathcal{O} 事 Щ 中 のことで、 大 会長になに 原 小 学 苦労 カコ 別なさっており お 手伝 ら年 ま れ を した同え

窓記

が り 年 他 同 宜 まし 期 しく」と あ が段 (T) り「PTAが作 か 取 た。 故 わつて或る り 片 頼 がまれ、 義 郎 長 いて話 日 こった 第一 君 12 Щ 安く 名簿を印 製 し合いを 中 L 版 さん お の社 願 から 長 刷 たをし 突 名簿 まし た 簿を作 から 電

そして たのが同 其 窓会との 0 発 送 P 関 事 平成十一 業 0 後 始 末 を お 伝 11

がが、 そうして、 れ、 会長に 加藤 その 病院の院 復 帰され 年、 長加 て 同 窓会の 藤 清年 光(六 活 性 会 口 化 長 生 が が さ急 义

ら 加 れ 議 (二二回 師 会には同 記 に呼んだり十 院 念して当 藤 議 会長 員 期の 京)氏を、 な極 は、 萩原 時 5 高 } 会 四 年 宣 れ 十 五 報の - ヨタの 葉子(朔 氏に、十 には 中 年 毎 Ш -には日 社 同 太郎 雅 長だった張 発 七、 窓 治 行 会 木社 \mathcal{O} Þ 娘 七 八 + 会 年 富 五. 事 口 に W 年 は 士 周 を \mathcal{O} 参 夫 大 年 講



作製した同窓会名簿

のご要望により、平成十九年に 「たら 同窓会会長を譲られました。 大学名誉教授·岩下 れ ましたが、ご高 お願 いするなど積 秀男(十二回 齢 極的 でもありご家 建築がご専 12 会の [生)先ご家族 運 営

て」という貴重な本です。 こつこつと資料を纏められたのが「故きを 公文書館や区の図書館など、暑い夏お一人で 今のうちに纏めておこうということで都の ·のうちに纏めて 3·・・・・岩下会長は八十周年記念に学校の歴史 温 ね

やっておられ花見堂小学校の校長先生もやら そして約束どおり二年一 されました。 れた宮川英子(十三回生)さんにバトンタッチ 期で、 母 校の 先生 を

写したものです。 た名簿は情報公開 長と私で校長室をお借 宮川会長は同窓会の生 同窓会の元となっている七十五 が厳しくなる直前 りして学籍 4 (\mathcal{O}) 親とも 簿 周年に作っ 言える方で から書 に宮川会 き

イ」に満ち溢れています。 ダで貸して頂くなど、金には 会長が立ち上げたホー がれて、 様で現在同 会の事 窓会は 務 所も 理事 ムページも若い人に も充 換えら ビルの一室をタ 実され、 れぬ「ア 宮

りでしょうか? 処で皆さん「愛」と「恋」の違 は、 何 カコ お 判

らだそうです。愛という字は恋という字は心が下に、これ もつて今後とも同 真心があることだそうです。真 窓会や母 校東大原小学校を は真ん中に心、すれは下心があるか 心を

「アイ」してください

お や ľ に な つ た 日

田 雄 匹 七 回 生

東大原・ ることを目標に活動しています。 しいやりかたで、いろいろな経験 来、 小学校おやじの会は、 在校の子どもたちに「おやじ」ら をさせてあ 七 年前 設 げ

がり、親同士、 校庭に各自が持ち込んだテントを イベントです。 まって行動しますので、横のつながり、 理もします。親子で参加して、グルー 的なかまどを作り、薪や炭で火を起こして調 は、子供たちに広く、キャンプ体験をしても 去る二〇〇 おうとの趣旨で始まったものです。 校庭キャンプ」を開催しました。このイベント 朝まで宿泊体験をします。もちろん、 九年十月十日には、 家族ぐるみのつながりも 張り、 毎 年 プでまと 縦のつな 広がる 恒 本 캪 例 日 \mathcal{O}

 \mathcal{O}

でなく、地域のつながりづくりにもなった良 参 以 なしの日帰りイベントとなったのは少 イベントになりました。 した。しかし、 本年度はインフルエンザ流 上が参加。 加 いただくなど、 さらには同窓会幹部の方々にも それでも親子合わせて二〇〇名 子どもたちとの交流だけ 行 の影 響 カ 々 5 残 念で 宿 泊

を流しました。組み立て式の大型テント おやじの会メンバー などを運び、 出 し、テーブルや椅子、 校庭を走り回りました。 は、 朝 かまど用のブロック から会場 準 備 -を 張 汗

炭 ŋ

> ありません。恒例の「おやじ鍋」は大鍋で作るりに包まれました。お楽しみはそれだけでは子どもたちの元気な声と、美味しい食事の香レー、中には本格的な料理まで登場。校庭が い思いのメニューで食事作り。子どもたち 会OBメンバーが作ります。 おやじの会、伝統の豚汁。 を持って料理にチャレンジ。 バーベキュー あらかじめ決めら 参 加 の子ども 全員分をお れた班ごとに 父母 が やじ やカ



おやじの会校庭キャンプ

を企 になって楽しみました。 そしてダンボール を使った が子どもたちと一 新しいボー ル ゲーム 緒

ながら、 がら、 年も 夕方からは、子どもたちが一番 いる、「校内探検」。屋上から三階、二階へと 途中リタ 校内に響く悲鳴、「怖くないぞお~」と叫び やじ扮する、オバケさんが多数お出迎え! 真つ暗な校舎内を探検します。 やりたい」の声多数 怖がる子ども。 怖いもの見たさに進む子どもなども。 イヤ続出のこのイベントですが、「来 おとうさんにしがみつき もちろん、 楽しみにし な お 7

夜六時 子供 たちと楽しんだイベントでした。 解散 まで、休む 間 t なく 走 ŋ 口 り、

東大原 がる、「地域のおやじ」になった日。おやじらし もたちの「おやじ」となり、そして地域とつな やりかたで、子どもたちと向き合った、そん 小学校の在校生の父親が、学校の子

おやじの会はやめられません。 子どもたちの満足した笑顔。これがあ る から、

小 校 時 代 の

Ш 雅 治 $\widehat{\Xi}$ 回 生

二人の息子も東大原小 私 三四 は 昭 年に東大原小学校を卒業しました。 和 地の 東大原小学 八 移り変わりをずっと見てきまし 年 に と 同 東 大原 - 校の変 じ住 小 所に を卒業 や周 住んでおり、 しました。 辺 0) 商 そ 昭 店

> 本 一当に なつかしい気持で一杯になりま 私 の小学校時 代のことを思 出 す

した。 た。 に登ったりして叱られたこともしばしばありま るような状況でした。周辺には原っぱも さんあり、放課後は皆でよく外で遊んでいまし り、今から思えば学校は児童であふれ 友達の家にもよく遊びに行き、 時の我々の学年は五〇人位のクラスが 屋根の上 たく て 兀 1

あ

どをよく採っていました。我が家の庭の した昆虫を見かけることはありません。 みきり虫がいてよく採っていました。今はこう 観察していました。庭のいちじくの木には、 ので、青虫となって、さなぎになる様子をよく は大きな池があり、おたまじゃくしや、 士が行き来していました。 岡本さん宅とは塀を登ってお互いの子ども 掘ってそこから行き来していましたし、 木にはアゲハチョウが毎年卵を生んでいました 私の家の 左 隣 0 坂 П さん宅とは 岡本さん宅 塀 やごな 0 右 Щ \mathcal{O} 椒 庭に | 隣 下 か 同 を \mathcal{O} \mathcal{O}

写 円位だったと思いますが、新 が さんの写真が入っているのですが、外からは ていました。新聞紙で作った小さい袋にお相 今は空いているところが多くさびしい感じがし 屋さんによく行き、 ますが、当時は大変な活気で、私はおもちゃ 下北沢駅北口のマーケット(通称やみ市)も、 写真だととてもうれしくなります。そして 真の裏に「当たり」と書いてあると、大きな 見えず 誰 の写真かはわかりません。 自 相 撲の力士の写真 好きなお 聞紙の袋を一つだ 一 回 五 を買っ

> ると大喜びしたものです がもらえます。 根山の優勝 横 の写真などが手に Ш 土 入り 入

せられることがあります。 ちらの時代の子どもたちが幸せなのかを考えさ ていますが、素朴で安価なおまけを集めて今か で遊び、飽きたら次から次へと新しいも 全員 んでいた頃が本当になつかしい気がします。ど ら思えばどうってことの ルペンをもらい、大切に使ったのを覚えています。 確か下高井戸あたりの本社に歩いて行ってボー した。そして、学校が終ってから友達と一緒 入ってないので、全部そろった時は大変興 ペンがもらえました。水原監督の写真はめったに の選手の写真がおまけに付いていて、一チー 今の子供達はDVDを見たり、ゲーム機など (の写真と水原監督の写真が揃うとボ 紅梅キャラメルというのがあって ない景品をもらって喜 のを買っ 金 巨 しま 人] に ル

この頃です。(参議院 今から五○年後の子供たちの 私達が努力していかなくてはいけない 幸せを築くた

— 7 –



中川雅治(32回生)

の母

が 再 会をお手伝いをしまし

うことで、娘さんが同窓会のホー 一荏原の 見 あ 0 出 在 その る日、 住ん つけ、投稿されたのでし さ \mathcal{O} がめまし 所を一緒に歩きたいと思っています。」 いたま市 娘 んでいた。学校は第三荏お父様の思い出の中に 父は 』というペンネームでの投稿でし のような 第三荏原 たが、元気なうちに父 に住んでいます。少し 書き込みがあり 0 八十歳 すむ 原: 」と 声 いかし大 の思 ý ま し ボケ です] 1 1

う」と伝え、学校にも 達 を探しまし 再会のため、近くに た。 参観 を申し 在 住 \mathcal{O} 同込 み、 期 0) お旧

稿を

読んで、

私は早速「お会

いし

まし

ょ

31 岩本

31

31

宮邊

お待ちしました。 やか、 月三十日、 母 校 のお父様 校 門 前 で 父 娘 お 二

な笑顔

とや

11

娘

さ

敏之

英夫

次郎

保夫

彰彦

修

雄一

秀子

玉江

敏子

孟

勝

喜美子

浩一郎

25 岩崎

26

26

27

27

27

27

27

27

27

27 佐藤

27

27 海老

27 岩田

28 加藤

29

菅沼

陰山

石田

桑田

永野

杉浦

高橋

高野

29 江口 奠子

29 浅川 英雄

30 水野 治子

27 尾村

多則央

香中 敬子

杉山 朝子

念写真 久 訪 五 保 を 問 月 でした。 撮りました。 友三郎校長 \mathcal{O} 兀 空襲 回生三品善 で被災し 校長室 先 この 生 を訪 美 $\overline{\mathcal{O}}$ 転 さ 生願 写 して L \mathcal{O} 絡 在 た して 下 校 以昭 妻友同 で 当 来 和 お記時の 一期

-ムページでの出会い ホ 宮川会長と三品(14回生)さん た 頂 てで き 出 い緒 てして お に を味いも

> でした思いい。 た。 か 思 心い出のな 1 ホ | \mathcal{O} 논 と ホ Δ ひとときをプレ $\stackrel{\sim}{\mid}$] は ムペー を 昔 ジの役 過 住 さ - ジへの! N れたそうで で 割 ・ゼン・ を改 辺 めて 1 で V) す さ を 感じ お ´0 れ 父さ Þ じまの さ

> > を五計月

日

間

泉

泊での

親

睦

旅

画

しました。五

月一

朝下

- 北沢ナザレン

発 教 行

五栄

加

童

疎

の 湯

跡

を

ね

て

(宮 宮 川 気 この書 き 英 付 い込 て、 4 に 温 は か 同 1 窓 対 会 7応をし \mathcal{O} 神 谷 7 さ 頂 ん、 きました 斉 藤

た古い旅館です

一六日の夕方帰京します

に集合し

一志の運

転する複数台の車で出

は東大原国民学校の学童

示が集団

疎

帰で

泊

希望を募ります。

連絡は

同

窓会まで 口

六日には伊那の

竦

開

先も

ŋ

ます

0

多

数

0

参

加

俊二 純子 桂子 勢津子 保子 富子 はるみ 恵子 富子 和夫 節子 由美子 恭市 貴美子 みどり

照雄

藤村 32 増田 小森 鈴木 犬山 福井 石山 大月 平野 (数字は回生)

ました。

総

会の

内容の

お知らせが翌

年になってし

本年

度

カン

6

を

口

発

行

することに

まうの

稿窓 の 送へ の 付、 連 送 絡 金 問 の ľì 方 合 法 わ につい

7

からの寄稿を主体とした記事となりました。

互の交流の場を広げたいとの思いからです。

では時機を失するとの事と、

少しでも

会

員

って今回の二号は総会の予告及び会員の

皆

会員各位にはこの点でご不便をお掛け 事務を行うことが学校管理上の理由で出 学校」となっております。しかし現状では、 便 在の事務局の住所は左記のとおりです 窓会の事 かFAXでこちらに 務所の所在地は、会則では お 願いいたします。 東 学校内で 田来ませ、 0 大 原 絡

F 東小世郵 米大原小学校同窓 小清水ビル五階 田谷区北沢二工 郵便番号一五五-沢 二 五 五. 兀 窓会事 -000 五. 自三五 兀 五三五 0 九 六

中本 立 同 を窓 守会 りは ま政 治 す 宗 思 想 1= つ い 7

平成21年5月から平成22年1月末までに会費・寄付を頂いた方々 中田 太郎 13 立原 千嘉子

さ

ん の ご 永

夫 坂

山本

西村

鈴木

大月

小林

伊達

山田

板橋

岡崎

西岡

大塚

後藤

24 島田 勝美

25 三樹 勁志

13 福島

13

13

14

14

15

16

17

17

17

17

18

22

22

23

23

24

恒子

英子

昭子

到

文江

茂

洋一

彦三

毅

菊田 精一郎

巖

弘章

茂彦

西川 武彦

安井 幹雄

正直

高嶋 順司

山崎 成一

13 小島 貞子

五郎川 栄治

13

13